



El Facebook phone, de nombre clave HTC Opera UL, sería un teléfono basado en Android 4.1 con un procesador de doble núcleo a 1.4 GHz y una pantalla de 1,280 x 720 pixeles.

Rumores de un smartphone de Facebook han ido y venido por meses e incluso Mark Zuckerberg llegó a declarar abiertamente que tal dispositivo simplemente no haría sentido. Sin embargo, el medio no quita el dedo del renglón y al parecer se ha dado con la prueba de que HTC estaría preparando el teléfono inteligente dedicado a la red social.

El Facebook phone, de nombre clave HTC Opera UL, sería un teléfono basado en Android 4.1 con un procesador de doble núcleo a 1.4 GHz y una pantalla de 1,280 x 720 pixeles. Esto se sabe gracias a que Pocket-Lint se hizo de los resultados de benchmark del dispositivo, en donde se muestran tales especificaciones.

Por supuesto, el dispositivo podría ser cualquier otro smartphone que HTC tuviera en desarrollo, sin embargo, la muy confiable fuente del sitio, indica que se trata definitivamente de un dispositivo especialmente desarrollado para el consumo del gigante de las redes sociales.

¿Por qué se querría tener un smartphone diseñado para Facebook? Con las configuraciones actuales de cualquier Android se puede tener una experiencia completamente inmersa en la red social, sin embargo, un Facebook phone podría ofrecer funcionalidades mucho más personalizadas, como cargas automáticas a Instagram, videoconferencia por defecto mediante la mensajería de la red social, etc. Pero eso es pura especulación.

Fuente: Vanguardia